
VERBALE N. 11  DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE

SEDUTA 6 MARZO  2019

L’anno 2019, addì 6 del mese di marzo , alle ore 14.30 presso l’ufficio del Rettore del Convitto Nazionale
di Assisi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione:

Sono presenti:

1 Prof.ssa Boni Annalisa Presidente Presente
2 Prof. Bettoli Alberto Consigliere Presente
3 Sig. Calzoni Leandro Consigliere Assente
5 Dott. Masciolini Federico Consigliere Presente
6 Prof.ssa Omicioli Nicoletta Consigliere Presente

Funge da segretario la DSGA  Alba Bonavita.

Il Presidente, constatato  il numero legale dei presenti,   si  passa alla discussione dei seguenti punti all’o.d.g.:

1. Convenzione  con la Provincia  di Perugia  finalizzata all’esecuzione di lavoro di ristrutturazione;
2. Rinnovo convenzione  I.S.M.
3. Rinnovo contratto  con la Parte de Sopra;
4. Nuove domande iscrizione Semiconvitto e Convitto  con eventuale aggiornamento rette;
5. Campus estivo inglese;
6. Richiesta convenzione società sportiva pallacanestro.
7. Spazi

 Punto n. 1-Convenzione  con la Provincia  di Perugia  finalizzata all’esecuzione di lavori di ristrutturazione;
Il Presidente    chiede  ai vari consiglieri  se hanno letto la risposta del Procuratore Generale della Corte dei Conti
dott. Alberto Avoli e inoltrata dalla stessa a ciascun componente del CDA e di cui si allega copia.
Il  Consigliere  dott.  Bettoli  Alberto  ritiene  non  valutabile  la  suddetta  risposta  in  quanto  non  firmata.
Contrariamente a quanto sostenuto dal dott. Avoli, egli ritiene che all'amministrazione del convitto non spetti
alcun intervento di manutenzione e ristrutturazione anche in caso di avanzato stato di ammaloramento come è
attualmente da considerarsi lo stato della palestra e delle coperture. Il Rettore quindi deduce che l'intenzione
del consigliere è di non procedere ai lavori e di lasciare tutto in sospeso fintantoché la Provincia non avrà i fondi
per gli interventi. Ciò significa lasciare la situazione indefinitamente in peggioramento.
Il  consigliere  arch.  Omicioli  Nicoletta,  ritiene  che,  considerata  l'indifferibilità  dei  lavori  e  il  possibile  danno
erariale,  si possa intervenire sul testo della convenzione integrandola nel seguente senso: il CN anticipa le spese
di ristrutturazione e la Provincia si impegna a restituire la somma investita nel momento in cui le sue condizioni
finanziarie lo consentano.
Il consigliere Alberto Bettoli e il Rettore approvano la proposta dell'arch. Omicioli, considerato anche che il CN è
debitore nei confronti della Provincia di Perugia degli importi relativi alle utenze del convitto a partire dal 2016 e
che, da una stima approssimativa, equivalgono ai costi dei lavori da effettuare.

Il consiglio di amministrazione
 Dopo ampia discussione

 Delibera n.46



Di  incaricare il  Presidente   a correggere la proposta di convenzione inviata dalla Provincia così come indicato 
dal consigliere Omicioli. Tale proposta sarà inviata al più presto ai consiglieri per un proprio parere in modo da 
poterla trasmettere alla Provincia per l'approvazione e l'avvio delle procedure di gara.

Punto n. 2 Rinnovo Convenzione ISM  
Il consiglio di amministrazione

 Dopo ampia discussione
 Delibera n.47

le seguenti variazioni:
-gli studenti stranieri frequentanti il Liceo Scientifico avranno diritto ai crediti solo se seguiranno le lezioni per 
almeno 6 mesi
-Sarà creato un apposito corso d’italiano “ full-immersion” a carico della parte committente, che si svolgerà in 
un'aula messa a disposizione dal convitto nazionale. Il corso sarà tenuto da docente in possesso del  Diploma di 
Specializzazione (120 CFU) e/o Master in Didattica dell’Italiano lingua non materna (60 CFU) conseguito presso 
Atenei italiani.
Il Liceo Scientifico curerà lo svolgimento di tale attività didattica sotto la direzione della Prof.ssa Giuliodori  cui
compete la responsabilità della stessa.
La società designa quale proprio responsabile/referente per tale attività la Prof.ssa Silvia Capponi.
La persona di riferimento designata dal Convitto è il Coordinatore, come stabilito dal Collegio degli Educatori.
L’eventuale sostituzione del responsabile del Liceo e/o del Convitto o del referente della società sarà 
tempestivamente comunicata all'altra parte.
La società sarà esonerata dal pagamento della retta con posto già riservato unicamente nei seguenti casi:

• mancanza delle necessarie autorizzazioni da parte delle autorià diplomatiche italiane ed estere,

• per motivi di salute previa presentazione di certificato medico,

• per gravi motivi di famiglia dietro riscontrabile documentazione.
-Tutti i convittori comunitari, dovranno essere in possesso di tessera sanitaria valida
I convittori extracomunitari dovranno avere:
- un’assicurazione medica personale valida in Italia
- l’iscrizione volontaria al S.S.N.
In mancanza di tali requisiti gli studenti-convittori non avranno l'assistenza del medico di base.
In questo ultimo caso, se necessario, in casi di particolare urgenza, sarà chiamata la guardia medica o un altro
medico, il cui costo sarà a totale carico dell’I.S.M.
Per tutti varranno le seguenti disposizioni:

1. In caso di indisposizione di lieve entità e di breve durata, che renda comunque impossibile la frequenza
scolastica, il convittore sarà assisitito dall'infermiera.

2. In caso di malattia grave verrà data immediata comunicazione ai genitori o al tutore legale o a un loro
rappresentante delegato, affinchè prelevi il convittore il più presto possibile.

3. In caso di infortuni o danno del convittore, se avvenuti in convitto, l’educatore in servizio provvederà a
informare l’infermiera per le cure del caso. Qualora le condizioni dell’alunno fossero tali da richiederne un
trasporto per accertamenti al pronto soccorso, si procederà secondo il presente ordine:

 Condizioni serie o visibilmente piuttosto gravi: l’Educatore provvederà a chiamare i mezzi di soccorso ed
in  presenza  dell’infermiera  in  servizio,  sarà  la  stessa  ad accompagnare  l’alunno  presso  la  struttura
ospedaliera, altrimenti sarà l’educatore stesso.

 Infortunio che richiede accertamenti urgenti, ma non tali da richiedere l’uso di un mezzo di soccorso: in
presenza  dell’infermiera,  sarà  la  stessa  a  dover  accompagnare,  anche  col  mezzo  proprio  e  con
conseguente diritto a un rimborso kilometrico  ed a eventuale recupero delle ore eccedenti, il convittore
presso la struttura ospedaliera. In caso di assenza dell’infermiera sarà l’Educatore in servizio, nei limiti
del possibile, dovendo garantire comunque l'assistenza degli altri convittori, o un dipendente disponibile
del convitto, con le stesse modalità di rimborso elencate per l’infermiera.



• In caso di infortuni avvenuti durante le attività a carico del I.S.M. sarà loro cura accompagnare i ragazzi
al pronto soccorso.

• Allo stesso modo, nel caso di ragazzi infortunati durante l’allenamento e riportati in convitto, la società
I.S.M. sarà obbligata il giorno seguente ad attivarsi, con un loro delegato, per portare il ragazzo al pronto
soccorso.

• Nel caso che un convittore venga ricoverato in ospedale, l’assistenza, sia diurna che notturna, sarà a cura
della società I.S.M. in quanto delegata dalla famiglia.

Solamente nei casi urgenti o nell’impossibilità di assistenza da parte della società stessa, sempre con il vincolo di
dover comunque garantire l'assistenza ai restanti convittori, sarà impiegato il personale del convitto disponibile,
che avrà diritto, a spese della società I.S.M., di un rimborso pari a:
€. 150,00 al giorno per assistenza diurna.
€. 100,00  al giorno per assistenza notturna.
-La  società,  all'inizio  dell'a.s.  è  tenuta a  comunicare al  referente del  Convitto  i  nominativi  e  i  recapiti  delle
persone  disponibili per l'assistenza di cui sopra e per eventuali emergenze durante i fine settimana e durante la
notte.
-L'ammontare complessivo della cauzione viene fissato in € 5.000 (per 40 convittori) da versarsi 
inderogabilmente entro l'inizio delle attività convittuali.

Punto n. 3 Rinnovo Convenzione parte de Sopra
Il Consiglio di Amministrazione

dopo ampia discussione
delibera n.48

di variare i seguenti punti:
-il contributo che la Parte de Sopra dovrà versare al Convitto: € 4005 corrispondente a 5 quote di semiconvitto;
-la durata della convenzione sarà di 2 anni

Punto n. 4 Nuove domande di iscrizione al Semiconvitto e convitto a.s.2019-20

La commissione costituita dal Rettore, DSGA e il consigliere Calzoni, visti gli aumenti di costi alimentari e dei 
consumi di acqua luce e gas, viste inoltre le spese affrontate per la sostituzione delle attrezzature da cucina, 
vista la dotazione del kit per ogni semiconvittore e la richiesta delle famiglie di fare più attività pomeridiane, 
propone l'innalzamento delle retta del semiconvitto nel seguente modo:
PRIMO FIGLIO rata unica aumento €60, 3 rate aumento €23 per ognuna,
SECONDO FIGLIO rata unica aumento €50, 3 rate aumento€19 per ciascuna rata
TERZO FIGLIO rata unica aumento€45, 3 rate aumento €18 per ciascuna rata

Il Consiglio di Amministrazione

dopo  ampia  discussione,  pur  considerando  il  prospetto  delle  rette  richieste  da  altri  convitti  nazionali  e
osservando che, al confronto, la nostra retta è mediamente più bassa di circa €120, auspicando un aumento
delle iscrizioni al semiconvitto ritiene che almeno per questo anno si possa soprassedere; pertanto 

Delibera n. 49
di lasciare invariate le rette del semiconvitto

Punto n. 5 –Campus Estivi di inglese
Il Consiglio di Amministrazione

Vista la richiesta della società “The English Camp Company L.L.C.”   per l’utilizzo di spazi  per lo svolgimento di un
campus Estivo per i nostri  allievi ed esterni.
Considerato che  nei decorsi anni è stata svolta tale attività, riscuotendo  un consenso favorevole da parte 
dell’utenza.
Dopo ampia discussione



Delibera n. 50
 di approvare tale attività dietro compenso di € 75,00 per le spese di pulizia dei locali per ogni settimana di 
utilizzo, la società ha l’obbligo di stipulare a suo carico una polizza R.C. e rischi diversi , tale polizza dovrà essere  
stipulata prima dell’inizio dei corsi

Punto n. 6- Richiesta convenzione società sportiva pallacanestro  
 Il Consiglio di Amministrazione

Vista la richiesta della società Sportiva di Pallacanestro di Bastia ed altre società sportive che chiedono la 
riduzione della retta in presenza di più convittori
Tenuto conto che alla società sportiva ISM sono sempre state effettuate delle riduzione delle rette  dato il 
numero alto di Convittori iscritti,
Considerate nel tempo che le richieste sono sempre state respinte del CDA nei confronti di analoghe richieste
dopo ampia discussione,

delibera n.51
di  ridurre la retta per un numero superiore a 6 di convittori nella seguente misura :
dopo il 6° Convittore, iscritto fin dall’inizio dell’a.s. 2019/20, la retta sarà ridotta a partire dal settimo, e 
successivi, nella misura del 4%.

Alle ore 19.30 la seduta  è tolta.

 Il Segretario Il Presidente
Alba Bonavita Annalisa Boni


